

WT 13.2.24

## Faschingsgottesdienst in Burgsalach



Foto: Andreas Förster

**BURGSALACH** - In Burgsalach fing die Faschingsgaudi am Sonntag schon in der Früh mit dem evangelischen Gottesdienst an. Natürlich gibt es hier nur einen, der das in der voll besetzten Kirche zusammenbringen kann: Pfarrer Reinhold Friedrich. Hans-Jürgen Kamm spielte auf der Orgel zum Einzug des Pfarrers mit dem OCV (Oberhochstatter Carnevals-Verein) weltliche Karneval-Hits, wie man sie am Nachmittag bestimmt viel bei den Umzügen

hat hören können. Die Orgel war dann in weiten Teilen der fränkisch-gereimten Predigt das Thema. „Damit die Welt voll Klang und Duft, dazu braucht es die Lebensluft.“ Ohne Luft würde keine Orgelpfeife schwingen. Die Orgel wäre stumm. Ein ideales Thema also, um auf die Schöpfungsvielfalt aber auch tröstend auf den Tod und das Leben danach hinzuweisen. Nach dem Gottesdienst traf man sich noch zur traditionellen Narrensuppe in der Halle. **af**